

まちかど ネットワーク

お便りください

このコーナーは、皆さんの地域の話題を中心にお届けします。

お便りや出来事を広報広聴課☎51-0123内線2822へお寄せください。

市長への手紙から

性教育フィルムを 購入してください

間違った性情報があふれて、不幸な立場の子供たち（特に女の子）がふえているそうです。正しい知識を与えるために、市の視聴覚ライブラリーで性教育フィルムを購入してください。

〈市長への手紙〉

私は、現在「子ども劇場」で活動しています。そんな中で、性的問題を取り上げた映画「子どもたちへーいのちと愛のメッセージ」の映写会を開きました。

会員、会員外を問わず大勢の母さんたちに見ていただきました。感想は「感動した」「性教育とは生の教育なんです」と、とてもよいものでした。

回を重ねるうちに、続編である「若人へーいのちと愛のメッセージ」を見たい、見せたいと考えるようになりました。ぜひ、このフィルムを購入してください。



申し込み 社会教育課 内線 2718



熊谷良子さん

八月から 利用できます

〈市長の答え〉

「子どもたちへーいのちと愛のメッセージ」をご利用いただきありがとうございます。ごらんだいた大勢の皆さんから、続編購入の要望が寄せられました。

市でも反響の大きさに注目し、皆さんの評価をもとに、公民館や社会教育課の視聴覚委員会で検討しました。この結果、価格の問題やビデオ機器が広く普及していることを考え、ビデオフィルムを購入することに決まりました。

続編「若人よーいのちと愛のメッセージ」は、青少年の性がテーマになっています。高校一年生の女子生徒三人組を主人公に、恋愛、セックス、妊娠、中絶といった、現代の高校生にとって避けて通れない出来事を通して、いつしか、命や平和の大切さに気づいていくというストーリーです。八月からご利用いただけますので、活用してください。

わいわい広場

世界ジャンボリーで 韓国へ



◀スクラム組んで
ジャンボリー目指せ！

八月八日から十五日まで、第十七回世界ジャンボリーが韓国で開かれます。百二十カ国二万二千人が集うこの大会に、富士市からも七人の中・高生が参加しますが、中学生として参加するのは、鷹岡中二年の田中宏和君と望月正貴君の二人。大自然の中で、言葉や宗教、人種の違いを乗り越えて国際交流を行います。

「韓国の歴史や文化にも触れてきたい」（田中君）「片言の英語でも通じるかな」（望月君）と、二人は胸をふくらませています。

子供のことなら 何でもおまかせ

子供のこととなると熱く燃える「子どものしあわせを創るネットワーク」、略して「子どもネット」の皆さん。一年目を迎え、お互いの情報を交換しながら活発な活動を続けています。

「子供たちが、伸び伸びと個性を發揮できる環境づくりを」とか、「学校が五日制になったとき、何かできることはないだろうか」とか。

「子どもネット」は、「子供にかかわることなら何でもおまかせ」と考えているのです。

